



Samstag, 4. Mai 1974

Blatt 1002

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:

Die Sendung des Wiener Bürgermeisters:
Offene Türen auf dem WIG-Gelände und auf
Sportplätzen

75 Millionen für Sand und Steine

15 Jahre Verkehrsbauwerk Südtiroler Platz

Lokal:

Blumenbinderwettbewerb (Fortsetzung): Kärnt-
nerin gewann Goldene Rose

Wirtschaft:

Wien - Zentrum der Gemüseproduktion

Viktor Adler-Markt wird saniert

Chef vom Dienst 42 800/2971 (Durchwahl)

k o m m u n a l :

=====

die sendung des wiener buergermeisters:

offene tueren auf dem wig-gelaende und auf sportplaetzen

1 wien, 4.5. (rk) es sei seit jeher in wien ziel der politik gewesen, fuer die bevoelkerung mehr freizeitraum zu schaffen. die gestaltung des gelaendes der wig 74 und die oeffnung verschiedener oeffentlicher sportplaetze fuer kinder und jugendliche seien weitere beweise fuer die konsequente einhaltung dieser politischen richtlinien, betonte buergermeister leopold g r a t z samstag in seiner rundfunksendung.

gratz vertrat den standpunkt, dass gerade im zusammenhang mit der wig 74 viel unsachliche kritik gaeussert worden sei, die behauptung, dass gelaende auf dem laaer berg sei ein wunderschoeener natuerlicher erholungsraum gewesen, sei unrichtig. auf dem laaer berg habe man vielmehr frueher nur grosse mistdeponien und kaum baeume und straeucher gefunden. als erholungsgebiet sei diese gegend daher wertlos gewesen. der wiener buergermeister wiederholte seine einladung an die bevoelkerung, sich selbst darueber ein urteil zu bilden, was auf dem gelaende des laaer berges entstanden ist. von morgen sonntag, den 5. mai an, sei die wig 74 allen wienerinnen und wienern eine woche lang frei zugaenglich. gratz lud die bevoelkerung ein, von dieser woche den offenen tuer gebrauch zu machen.

seine anregung, die sportplaetze wiens allen jugendlichen zugaenglich zu machen, sei nun teilweise in die realitaet umgesetzt worden. acht vereinssportplaetze stehen taeglich ab 14 uhr den jugendlichen zur verfuegung. weitere acht plaetze werden in den naechsten wochen fuer die jugendlichen ohne vereinszugehoerigkeit geoeffnet. die stadt wien stellt kostenlos trainer und sportlehrer zur verfuegung.

die leichtathletische leitung liegt in den haenden roland g u s e n b a u e r , die oberste betreuung der fussballfans habe der bekannte trainer und frueher internationale willi h a h n e m a n n uebernommen.

+++

k o m m u n a l :

=====

75 millionen fuer sand und steine

5 wien, 4.5. (rk) in jeder seiner monatlichen sitzungen genehmigt der finanzausschuss des gemeinderates groessere betraege fuer den kauf von steinen, sand, platten und anderen baumaterialien. in der letzten sitzung waren es mehr als 75 millionen schilling, fuer die unter anderem 10.000 beton-grasplatten zur festigung von boeschungen, verputzmaterial, dolomit-, quarz- und marchfeldsand, 75.000 tonnen sortierter sand und 31.100 kubimeter grubendsand fuer das neue allgemeine krankenhaus, 35.000 tonnen anderer sortierter sand, chemische produkte fuer den oberflaechenschutz, 500.000 tonnen korngemische, 3.000 tonnen porphyrschotter, 12.000 tonnen wasserbausteine, 16.350 meter randsteine, 50.000 quadratmeter holz- und kunststoffplatten und 100.000 kubimeter grubendsand und humus gekauft werden.

+++

k o m m u n a l :

=====

fuenfzehn jahre verkehrsbauwerk suedtiroler platz

2 wien, 4.5. (rk) vor fuenfzehn jahren, am 7. mai 1959, eroeffnete der damalige buergermeister der bundeshauptstadt, franz jonas, das grosse verkehrsbauwerk suedtiroler platz.

der suedtiroler platz war nach dem bau der unterfuehrung matzleinsdorfer platz und dem umbau der verkehrsflaechen rund um den suedbahnhof das im rahmen des verkehrssanierungsplanes der guertelstrasse fertiggestellt wurde. schon damals brachte das unterirdische verkehrsbauwerk durch die unterfuehrung der strassenbahnlinie 118 eine wesentliche entlastung des verkehrs mit sich: seit dem jahr 1962 faehrt die linie 18 ab der eichenstrasse ueberhaupt als ustraba.

in der zwischenzeit hat die stadt wien in diesem bereich des guertels noch den abschnitt zwischen prinz eugen-strasse und fasangasse umgebaut und verbreitert. ausserdem soll in naehere zukunft eine verbindungsstrasse von der suedautobahn zum guertel gebaut werden.

+++

4. mai 1974

''rathaus-korrespondenz''

blatt 1006

L o k a l :

=====

blumenbinderwettbewerb (fortsetzung):

kaerntnerin gewann goldene rose

wien, 4.5. (rk) den ersten preis, die goldene rose, konnte die kaerntnerin edith s t a m p e r aus der hand von direktor ing. robert m i l z a u s c h e k (fachschule der blumenbinder in kagran) entgegennehmen. der zweite preis, die silberne rose, ging an katharina s t e g e r aus tirol, den dritten preis, die bronzene rose, gewann die steirerin gertrude s c h n a l z e r .

+++

+++

w i r t s c h a f t :

=====

wien - zentrum der gemueseproduktion

4 wien, 4.5. (rk) ueber die bedeutung der gemueseproduktion in wien informierte sich der finanzausschuss des gemeinderates, der auf einladung von stadtrat hans m a y r die ''landwirtschaftliche gemuese- und obstverwertungsgenossenschaft wien'' in kagran besuchte. der praesident der wiener landwirtschaftskammer, gemeinderat josef j e d l e t z b e r g e r , teilte mit, dass 70 prozent des frischgemuesebedarfs wiens - das entspricht der haelfte der gesamten oesterreichischen produktion - in wien erzeugt werden. 40 bis 45 millionen kilogramm frischgemuese werden von den wiener gartenbaubetrieben jaehrlich auf den maerkt gebracht. 1.5 millionen quadratmeter gewaechshausflaeche ermoeglichen es, die produktion ueber das ganze jahr zu erstrecken.

+++

viktor adler-markt wird saniert

3 wien, 4.5. (rk) ein teil des fussgaengerbereiches zwischen den marktstaenden des viktor adler-marktes in favoriten befindet sich in schlechtem zustand. der finanzausschuss des gemeinderates genehmigte nun 300.000 schilling fuer die sanierung dieser flaeche.

+++